



## Mier afirma que su registro por la candidatura de Morena para gobernar Puebla será por votación



MÉXICO (REDACCIÓN).- El coordinador de los diputados federales de Movimiento Regeneración Nacional, Ignacio Mier Velazco, señaló que su registro en la convocatoria para ir en busca de la coordinación estatal de la defensa de Cuarta Transformación, será sometido a votación al interior del Instituto Mexicano para la Transformación de la Vida Pública.

En entrevista con Telediario Puebla, Mier Velazco señaló que mantiene un compromiso con los más de seis mil 200 comités que forman parte de dicha institución civil, toda vez que serán ellos quienes decidan si lo respaldan o no para participar en el proceso de Morena.

Mier Velazco, detalló que en caso de participar en el proceso partidista, no tendrá que dejar su cargo como diputado federal, toda vez que es una situación similar a la que pasó con perfiles como Santiago Creel Miranda, quién no dejó curul en San Lázaro pese a participar en el mecanismo del Frente Amplio por México.

<https://tinyurl.com/rcfmh2ce>